



どリーむ保育園
令和5年 7月
宇根 瑞希

暑い夏がやってきたー!!

暑さが一段と厳しく感じるのは私だけでしょうか…今年の夏はとにかく暑い!!だらけてしまいがちな季節ですがどリーむ保育園のこども達はとにかく元気いっぱいです!
今後も夏バテしないように夏野菜からパワーをいただき、まだまだ続く「夏」をみんなで満喫したいと思えます!

夏の収穫祭り~♪

園舎前で育てている「オクラ」がどんどん成長し収穫しても収穫してもすぐに実をつけています!



楽しくクッキング!!

ちゅうりっぷ組がクッキングに挑戦!作ったのはみんな大好き「ふりかけおにぎり」ご飯とふりかけを混ぜたりフリフリ容器に入れておにぎりを作りました!



~夏野菜に触れて~

給食の献立に使われる野菜に触れたり、夏野菜でスタンプをしました。ツルツルしていたり、ゴツゴツしていたり触れてみて始めてわかる感触に興味津々の子ども達でした~。



食育×お弁当

お母さんやお父さんの愛情のこもったお弁当は子ども達にとってかけがえのないもの♡
お弁当を通して愛情が伝わり体だけではなく心の栄養へと繋がります。いつもおいしいお弁当を作ってくれてありがとう♡

